

COMUNICADO OFICIAL POR ATENCIÓN EN EMERGENCIA GINECO-OBSTÉTRICA

Ante las denuncias en redes sociales y a diversos medios de comunicación, frente a la atención entregada a paciente femenina de 35 años, quien el día 27 de noviembre de 2022 consultan en la Emergencia Gineco-Obstétrica del Hospital El Carmen Dr. Luis Valentín Ferrada podemos informar lo siguiente:

Tal como lo indica la norma ministerial N°100 de Auditoria de Mortalidad Infantil Neonatal y Materna, se realiza revisión del caso con equipo técnico experto el que concluye que, La atención a la madre consultante fue entregada de forma oportuna, según protocolo de control establecido y que se aplica a todas las madres gestantes en trabajo de parto, cumpliendo con los tiempos establecidos y con monitoreo constante del personal de salud calificado para ello.

La atención neonatal fue realizada dentro de los tiempos establecidos y se le entregaron todos los esfuerzos terapéuticos que ameritó su grave condición de salud.

Cabe señalar que en todo momento la madre estuvo en conocimiento del estado de salud de su recién nacido, siendo acompañada por la dupla psicosocial del establecimiento.

Como hospital acompañamos en el dolor que está viviendo la familia.

Dirección Hospital el Carmen Dr. Luis Valentín Ferrada.